

Title (en)

Device for holding a flexible laminar element, in particular a print

Title (de)

Einrichtung zum Halten eines flexiblen flächigen Elements, insbesondere eines Prints

Title (fr)

Dispositif de fixation d'un élément plat flexible, notamment d'une impression

Publication

**EP 2107545 A2 20091007 (DE)**

Application

**EP 09100208 A 20090327**

Priority

DE 202008004434 U 20080331

Abstract (en)

The device (1) has two connection bodies (2) that are arranged and spaced from each other with a guide pin (4) and a supporting head (5). A rail (7) is provided with a weather strip channel (8) for retracting a weather strip edge or a part of a flexible laminar unit. A bearing limb (10) is provided with a through hole (11) for connecting the rail to the pin and the head. An angular supporting side piece (14) is arranged to the bearing limb with clamping screws (16) that are supported to the connection bodies for fitting the rail against the connection bodies.

Abstract (de)

Eine Einrichtung 1 zum Halten eines flexiblen flächigen Elementes, etwa eines Prints 21 umfasst - wenigstens zwei voneinander beabstandet angeordnete oder anordnenbare Anschlusskörper 2 mit jeweils zumindest einem ersten Verbindungselement 4, 5 oder einen Anschlusskörper mit zumindest zwei voneinander beabstandeten ersten Verbindungselementen sowie - eine Schiene 7 mit einem Kederkanal 8 zum Einziehen des Kederrandes oder eines Teils desselben eines zu haltenden flexiblen flächigen Elements, mit einem leistenförmigen Schenkel 10 mit zweiten Verbindungselementen 11 zum Anschließen der Schiene 7 an die ersten Verbindungselemente 4, 5 des oder der Anschlusskörper 2 und mit einem winklig zu dem Schenkel 10 angeordneten Stützschinkel 14 mit sich an dem oder den Anschlusskörpern 2 abstützenden Stützelementen 16 zum Einrichten der Schiene 7 gegenüber dem Anschlusskörper 2.

IPC 8 full level

**G09F 15/00** (2006.01); **G09F 7/18** (2006.01); **G09F 17/00** (2006.01)

CPC (source: EP)

**G09F 15/0025** (2013.01); **G09F 17/00** (2013.01); **G09F 21/048** (2013.01)

Citation (applicant)

- DE 20111201 U1 200111004 - MIEDERHOFF FRANZ FA [DE]
- DE 202005018682 U1 20060223 - MIEDERHOFF FRANZ FA [DE]

Cited by

DE102010012299A1

Designated contracting state (EPC)

AT BE BG CH CY CZ DE DK EE ES FI FR GB GR HR HU IE IS IT LI LT LU LV MC MK MT NL NO PL PT RO SE SI SK TR

Designated extension state (EPC)

AL BA RS

DOCDB simple family (publication)

**DE 202008004434 U1 20080703**; EP 2107545 A2 20091007; EP 2107545 A3 20100728

DOCDB simple family (application)

**DE 202008004434 U 20080331**; EP 09100208 A 20090327